
Stadtrat Sebastian Frankenberger Donnerstag, 18. August 2011 
 
 
 
 
 
Herrn  
Oberbürgermeister  
Jürgen Dupper 
 
 
 
 
Antrag: 
Die	  Verwaltung	  wird	  damit	  beauftragt,	  einen	  Stadtteilentwicklungsplan	  zu	  entwerfen.	  
	  
Begründung:	  
Der	  Vorgang	  beim	  Innenstadtentwicklungskonzept	  hat	  gezeigt,	  dass	  neben	  einigen	  
illusorischen	  Ideen,	  auch	  viele	  Verbesserungen	  im	  kleinen	  Bereich	  entwickelt	  wurden.	  
Gerade	  die	  Einbeziehung	  der	  Bürger	  brachte	  viele	  gute	  Anregungen,	  die	  an	  diverse	  
Dienststellen	  weitergeleitet	  wurden	  (siehe	  Anregungen	  z.B.	  von	  Apotheker	  Zormaier	  oder	  
Stadtheimatpflegerin	  Gisa	  Schäffer-‐Huber).	  
In	  den	  letzten	  Jahren	  ist	  sehr	  viel	  in	  die	  Neue	  Mitte	  investiert	  worden.	  Durch	  den	  
Innenstadtentwicklungsplan	  wird	  nun	  auch	  die	  Altstadt	  und	  generell	  die	  Innenstadt	  
aufgewertet.	  In	  den	  verschiedenen	  Stadtteilen	  lebt	  jedoch	  ein	  Großteil	  der	  Passauer	  
Bevölkerung.	  Gerade	  hier	  sollten	  dringend	  auch	  Verbesserungen	  durchgeführt	  werden.	  	  
Durch	  eine	  Einbeziehung	  der	  Bürger,	  wie	  beim	  Innenstadtentwicklungsplan,	  könnten	  auch	  
hier	  wieder	  viele	  Anregungen	  aus	  Seiten	  der	  Bürgerschaft	  kommen.	  In	  den	  Stadtteilen	  sind	  
mögliche	  Themen	  die	  Markplätze	  in	  Hals	  und	  in	  der	  Innstadt,	  Boltzplätze,	  Spielplätze,	  
Busverbindungen,	  Jugendtreffs,	  Gestaltung	  von	  Parks	  und	  Grünflächen	  usw. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Sebastian Frankenberger 
 


